



# 新年会！！



2006年1月23日

2006年1月28日、恒例の「あんだんて」とゆかいな仲間たちの新年会が、いつもの場所でいつもの時間に、そしていつものように...行われます。(怖いよ~!!) (ノ、\)ミザル <( )>キカザル (×)イワザル

1999年7月に「あんだんて」を立ち上げ、2001年に友人が紹介してくれたスナックで「あんだんて」初の新年会を行いました。人数は確か15名程だったでしょうか??雪も降って足場も悪く、一緒に出掛ける子と悪戦苦闘の末何とか車に乗り込み、何度も失敗しながら車椅子を積み出発した所へ携帯が鳴りました。何やら嫌な予感がしたけど、その予感には正に的中!!メンバーの一人から「ミッコさんまだ来ないの~!」とお手上げ状態の電話。顔も知らない同士、無言で場はしらけムードでいっぱいらしい...。「今向かってるから、もう時期着くよ~!」と言って電話を切ったけど、着くまで気が気じゃない。そして、その場の光景を想像したらUターンして帰りたくなっちゃった。 = = =^(>\_<)ノ イヤダ~!!

会場に着いてドアを開けた途端、ものすご~く重~い空気が流れてて、みんな「遅いっ!」と責めるような目で私を迎えてくれました。それからが大変で、「ど~も~!遅くなってゴメン あら、久しぶりっ、元気だった?」とか何とか言いながら、まるで腰の低い売れない漫才師のように満面の笑みを浮かべながら、あっち「チョロチョコ」こっち「チョロチョコ」と、みんなにお愛想ふって歩いてました。( \_ ' ` ) あい~ん

飲み物等は別のテーブルに準備されていたけど、席に着いている人の前にはグラスさえ置かれていない状況でした。(お店の人も気が利かないね~!!&メンバーも...) (´~`;) ハイハイ

それからの私は、まるでスナックの従業員のよう??(苦笑) とても気疲れした新年会だったな~?という記憶が残っております。(;'`)> フ~ッ

で、その年の9月に私がケガをしてから20年ということで「道子ちゃん、生還20周年パーティー」ってのを開きました。その時に仮装コンテストなど色々な出し物をやったのがキッカケとなり、「あんだんて」の新年会も現在のようにどんどん変わって行ったっちゃう訳です。しか~も、毎年パワーアップしてる??(爆)

そして、その出し物の殆どが私の見たいもので決まる。何故か?という、一応やりたい事や見たいものの希望をみんなに聞くけれど声が上がらない為、仕方なく道子ちゃんが決める訳です。まあ却下されるものもありますが...(毎年見たいものを探すのが、これまた楽しみなんです~)(#^ ^)o\_三 デハッダハッ

毎年毎年何をやるか考えて、出し物の為に必要な物を準備して、そして3ヶ月くらい前から出し物の厳しい練習(星一徹の世界??(ノ\_-)ノ" - )が始まります。(関心?じゃなく、多分呆れられてる...)

覚えの早い人や遅い人といろいろですが、上手く出来なくたっていいんですヨ。コンテストに出る訳じゃありませんから...(笑) =( > < ) フッ

例えくだらないことでも一生懸命に何かをすること...。そして練習や準備など、ひとつの事をみんなですることによって“仲間意識”が芽生えたり、人との“交流”に繋がるんです。笑ったり、考え込んだり、話し合ったり...。大変だけど何かを作り上げていくっていうのは、もちろん自分の勉強にもなるし楽しいもんです。

今年もギリギリまで練習や準備に追われていますが、新年会終了後は「ホッ」と一安心したみんなの顔が目につくようです。疲れだけではなく、気持ちの中に何かひとつだけでも意味のあるものが残るといいな??と考える道子ちゃんです。「とりあえず、見る人も見せる人も楽しも~」(\*^\_^\*)人(\*^\_^\*)人(^\_^\*)

矢のような一年がまた始まりましたが、今年もぜひ明るく楽しく、そしてキラキラした「あんだんて」であるように頑張りたいと思っています。( -+ ) ニヤリッ

最近、中身の無い「おまけ」でズンマソソ!(前からですが...)m( \_\_ )m 言い訳:だって忙しいんだも~ん!!(^\_-)-

ボランティアの輪・あんだんて 島 道子